

Azubis stellen sich vor

Unsere neue Serie:



Beachten Sie
unseren Infokasten
auf S. 5

CD zu gewinnen!

Der frühe Vogel fängt den Wurm, so sagt man. Aber **Dominik W.** weiß, dass auch der frühe Angler den Fisch fängt. Und da das Angeln nun einmal Domis große Leidenschaft ist, kann man ihn schon dann an Fluss oder See treffen, wenn andere noch eine Mütze voll Schlaf nehmen. „Wenn ich meine Ausbildung abgeschlossen habe, möchte ich nach Kanada zum Angeln. Darauf spare ich jetzt schon lange. Nächstes Jahr mache ich die Gesellenprüfung, und wenn alles klappt, geht es erst einmal vier Wochen auf die Reise.“ Bevor sich Dominik für die Ausbildung zum Gas- und Wasserinstallateur entschloss, hat er Abi gemacht. „Eigentlich wollte ich studieren, aber irgendwie hatte ich von der ganzen Theorie die Nase voll. Da habe ich mich einfach bei unserem Haus-Installateur in Würzburg um einen Ausbildungsplatz beworben. Der hat mich zwar erst komisch angesehen, so nach dem Motto: Abi und dann Installateur? Aber dann hat er mich doch eingestellt. Überrascht hat mich, dass eine ganze Menge an theoretischem Wissen nötig ist, um diesen Beruf ausüben zu können. Derzeit überlege ich, ob ich nach meiner Gesellenprüfung auf die Technikerschule gehen soll. Denn später würde ich gerne mal in einem großen Betrieb als Planer arbeiten.“